



Médias : Si Khamenei était évincé, l'Iran pourrait devenir encore plus radical

- [23/06/2025](#)

Si l'escalade du conflit entre l'Iran et Israël conduisait à l'évincement ou à l'assassinat du guide suprême iranien, l'ayatollah Ali Khamenei, la porte pourrait être ouverte à un Iran encore plus radical, a écrit jeudi le *Wall Street Journal*.

Dans le cadre de l'opération « Rising Lion » menée contre les efforts de l'Iran pour se doter d'armes nucléaires, Israël a éliminé plusieurs figures clés du régime militaire iranien, le Corps des gardiens de la révolution islamique (CGRI).

Ces assassinats très médiatisés et la poursuite de la campagne israélienne rendent pertinente la question d'un changement de direction en Iran. Toutefois, plusieurs facteurs suggèrent que la mort ou l'évincement de Khamenei pourrait ouvrir la voie à un successeur plus radical.

- Le CGRI est la puissance économique et politique qui permet au régime islamique radical actuel de fonctionner ; sa loyauté à l'égard de Khamenei lui assure en grande partie son leadership. Si Khamenei était éliminé, le CGRI choisirait probablement le prochain dirigeant, ce qui lui conférerait un pouvoir sans précédent.
- Une autre préoccupation est que si Khamenei était assassiné, il pourrait être salué comme un martyr. Cela pourrait motiver ses successeurs à devenir encore plus radicaux dans leur volonté de suivre ses traces et de le venger.

Ces préoccupations ont pris encore plus d'importance mardi, lorsque le président américain Donald Trump a ouvertement évoqué la possibilité d'éliminer Khamenei.

Appel aux armes : Le prince héritier iranien Reza Pahlavi, qui a été exilé après que les musulmans chiites radicaux ont pris le contrôle du pays lors de la révolution iranienne de 1979, a publié mardi une vidéo appelant les forces militaires et de sécurité à rejoindre un soulèvement national pour « reconquérir l'Iran ».

Mais rien ne garantit que le Pahlavi, favorable à l'Occident, ou toute autre personne ayant les mêmes tendances que lui, succédera à Khamenei.

Où cela nous mène-t-il ? Dans son article « Is Khamenei Finished? » (Est-ce la fin de Khamenei, disponible en anglais uniquement), le directeur de la rédaction de la *Trompette*, Joel Hilliker, a écrit :

Si Khamenei, âgé de 86 ans, perd le pouvoir, son successeur trouvera le moyen de terminer ce qu'il a commencé.

On ne sait pas exactement comment cela se passera. Souvent, les événements prennent des tournures très différentes de ce que nous attendons. Mais la prophétie biblique précise clairement le résultat. Cependant, en

observant les événements, aussi détournés soient-ils, souvenez-vous de ce qu'a dit Gerald Flurry sur l'Iran et regardez alors que ses prédictions se réalisent.

Depuis des décennies, le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, explique ce que la Bible prophétise sur l'avenir de l'Iran, d'Israël et sur la façon dont cela affectera le monde entier. Pour comprendre, lisez [Le roi du sud](#).